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会 長 挨 拶 
勝野 和男 

つい先日までの暑さも忘れる程で

あります。“ 色彩は光りそのものであ

る ”とニュートンも言う通り、自然

の光は空の色、川の色を変えながら秋

は駆け足でやって来ました。そして道

行く人々の服の色もまた 秋を楽しま

せてくれます。人間の五感で視覚が最

も心理行動に影響を与えると心理学

者フロイトも言う通り、好みの色それ

ぞれに心の内が隠されている様であ

ります。赤そして黄色の特性は以前に

お話し致しましたので今日は緑、青、

紫と茶色の話に致します。 

緑は地球上に生命体が生まれた時

の最初の色でありますから心を落ち

着かせ、心身の健康に良いようであ

ります。ファッションの場合自由

奔放な気質を持っていると言わ

れ恋愛にも誠におおらかで、大胆

な恋愛、不倫ともＯＫであります。 

青そして紺は清潔感、知性とい

ったイメージがあります。ファッ

ションの場合知的でクールで自

分の考えをしっかり持った人が

好む色で、反面他人を全く受け入

ず、口説くには全くやっかいな代

物で諦めた方がよい様でありま

す。 

紫は古代ローマそして中国では

この色を着るものは皇帝だけと

言うもので、高貴と気品のイメー

ジがあります。ファッションの場

合は不安とか傷ついた心を癒す

ものと考えられ、欲求不満の固ま

りのような人がこの色を好み、皆

様には最も迫り易いターゲット

と言えましょう。 

そして茶色は堅実と安定を意味

しまして母性愛が強く家庭的な

イメージがあり、ファッションの

場合健康的な安定と落ち着きを

感じさせる色とされます。私の女

房などその部類かな…  ？  とこ

ろでこの秋冬の流行色がこの茶

色であります。荒れた世の中も年

末にかけ徐々に安定と落ち着き

を取り戻してくれればと願いた

いものであります。 

 

クラブアッセンブリー 
《ガバナー補佐訪問》 

日時:平成 14 年 9 月 24 火) 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

司会：長井義夫副幹事 

開会の挨拶：加藤一誠副会長 

会長挨拶：勝野和男会長 

ガバナー補佐挨拶： 

杉山幸平ガバナー補佐 

議長選出：勝野和男会長 

講評：ガバナー補佐 

 

前例会の記録 

平成14年 9月 24日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]岐阜A分区ガバナー補佐 

杉山幸平様 

[ビジター]金致吉君 

(韓国江西R.C.) 

[出席]会員総数45名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席34名 75.55％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告

[卓話] 

岐阜Ａ分区ガバナー補佐 

杉山幸平様 

担当 会長 

 

次 回 予 定第第570回 

 

平成14年 10月12日（土） 

[点鐘]12時30分 

[行事]ガバナー公式訪問合同例会 

担当 会長

岐阜中週報
平成 14 年 10 月 1 日（火）

第 493 号

第 569 回例会

Sow the  Seeds  o f  Love
慈愛の種を播きましょう R.I.会長 ビチャイ・ラタクル 

■2002-2003■ 

会 長 勝 野 和 男 
幹 事 杉 山 正 裕 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 中 山  章 

例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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閉会挨拶：(1)直前会長：大洞長栄 

(2)会長エレクト：森益男 

【議題】 

第13期 委員会活動の報告 

1) クラブ奉仕 

2) 出席 

3) 親睦活動 

4) ウェブ 

5) 会員選考 

6) 会員増強 

7) プログラム 

8) 職業分類 

9) R情報 

10) スマイルBOX 

11) 職業奉仕 

12) 社会奉仕 

13) 国際奉仕 

14) R財団 

15) 米山奨学 

16) 新世代 

17) S.A.A 

18) 会計 

19) 会計監査 

20) 地区大会支援委員会 

★杉山ガバナー補佐より、講評をいた

だきました。また、本年度の服部ガバ

ナーの方針といたしまして、①各クラ

ブの活性化 ②職業奉仕活動の充実 

③会員の維持・増強 ①～③の事柄に

ついて、事例をふまえてわかりやすく

説明をしていただきました。勝野会長

の挨拶で、「会員の皆様の忙しい貴重

な時間を一週間に一度、開放された、

おだやかな楽しいひとときになるよ

うな例会」というお言葉に、これが本

当のロータリーの真髄といいますか

原点である、とお褒めをいただきまし

た。 

 

委 員 会 報 告 
地区大会支援委員会 

地区大会までいよいよ残すところ

１ヶ月とせまって参りました。つきま

しては出席者数を早く把握し、ホスト

クラブである岐阜ＲＣと協議するこ

とができましたので、来週中 9 月 28

日までに、出欠の返事を事務局までお

願いします。現時点でのスケジュール

を下記に紹介します。 

記 

 

集合日時： 

≪第1日目≫平成14年10月26日(土) 

午前 10 時 

≪第２日目≫平成14年10月27日(日) 

午前 7 時 30 分 

集合場所：長良川国際会議場 

今後岐阜ＲＣとの打合わせにより

又、委員会によっては上記に変更にな

る場合がありますので、その節はよろ

しくお願いします。 

尚、10 月 25 日の例会変更の出欠も

合わせてとらせていただきますので

よろしくお願いします。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 

岐阜A分区ガバナー補佐 

杉山 幸平君  岐阜A分区のガバナ

ー補佐として貴クラブを訪問させて

いただきました。よろしくお願いいた

します。 

勝野 和男君 

杉山ガバナー補佐様ようこそおいで

いただきました。よろしくご指導の程

お願い申し上げます。 

杉山 正裕君 

杉山ガバナー補佐ようこそ！ 

★お誕生日おめでとうございます★ 

柴田 和夫君 

お誕生日おめでとうございます。 

 

 

 

 


